

Nikolausgruß

Die SMV organisierte in diesem Schuljahr wieder eine Nikolaus-Aktion. Jeder konnte für 1,50€ einen Nikolausgruß an einen beliebigen Schüler, Lehrer oder eine beliebige Schülerin, Lehrerin der Schule schicken. Die Aktion kam super an, so dass am Dienstag vor dem Nikolaustag 5 Klassen- und Schülersprecher insgesamt 395 Schokonikoläuse sortierten und mit Grußbotschaften beklebten. Am Morgen des 6. Dezembers holten die jeweiligen Klassensprecher die Nikoläuse im Schülercafé ab und verteilten sie in ihren Klassen. Ein Erlös von 240,04€ soll nun zur Hälfte einem guten Zweck gespendet werden und zur anderen Hälfte den Schülerinnen und Schülern der Schule zugutekommen.

